



## Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Conductor)**

“Pasan los días y sigo sin entender esta decisión que toma de súbito el Consejo Nacional del PAN de ponerle aduanas a eventuales candidatos y además desgastarlos, ponerlos a conseguir firmas sin explicar quiénes van a revisar esas firmas. Todo indicaría que para el grupo de poder del PAN, ellos quieren que el candidato sea Santiago Creel, Santiago Creel es una excelente persona, un buen legislador, tengo entendido que un buen abogado, nada contra Santiago Creel pero un personaje que no despierta la emoción, la pasión en la sociedad. Va a venir el milagro, Santiago Creel va a hacer una campaña y va a tener unos spots y unas frases que lo van a convertir en el tipo que lleve a millones y millones de mexicanos a votar por él, pues va a ser muy difícil”.

[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4761?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKe2X\\_zT6g8Nq58&ithint=video&e=3Z72xR](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4761?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKe2X_zT6g8Nq58&ithint=video&e=3Z72xR)